

Del shock a la acción

Por John Apolo Williams (Ecuador)



Proceso de innovación a partir de la recombinação o reutilización de tecnologías existentes para resolver nuevos problemas. El concepto lo definió Andrew Hargadon (2003) en el libro *How Breakthroughs Happen*.

El año 2020 fue el año del caos. La humanidad carece de antecedentes históricos respecto de una crisis tan globalizada y generalizada como la actual. Aún en la Gran Depresión de los años 20, los procesos tuvieron tiempo de desarrollo; hoy, el shock se contagió tan rápido a tantos países como industrias. Se trata de una crisis instantánea: en un corto lapso, el sistema productivo global entró en recesión.

[Sigue Leyendo](#)

Big Data y Data Analytics: una aproximación a la formación en contaduría y al ejercicio profesional de contador

Por Oscar Alfredo Díaz Becerra (Perú)

La evolución continua de la economía y de la sociedad, al igual que la evolución vertiginosa de la tecnología y la denominada era digital, han originado que muchas profesiones se adapten a los nuevos requerimientos que originan estos cambios. En este contexto, el ejercicio profesional del Contador Público también ha tenido que adaptarse a estos cambios, de tal forma que los profesionales se encuentren en la capacidad de enfrentar los desafíos relacionados a los mismos, por lo que es importante tener en cuenta que, la contabilidad se caracteriza por brindar informes financieros sobre hechos pasados, así como indicadores sobre la gestión de todo tipo de organización, sin embargo, en la actualidad se requiere que el Contador Público esté preparado para elaborar reportes que reflejen tendencias y escenarios futuros, sobre la base de los reportes financieros, para contribuir en el proceso de toma de decisiones en las organizaciones, en un entorno digital.



[Sigue Leyendo](#)

Design Thinking, agregando Valor a los negocios y las personas

Por Patricia Llanos Ocampo (Peru)



En el proceso de creatividad e innovación es parte esencial conocer las técnicas o metodologías que nos permitan concretar ideas y soluciones que sean útiles para nuestra organización o modelo de negocio. Una de esas técnicas es el Design Thinking (Pensamiento del diseño), que me parece fabulosa por la variedad de opciones que podemos aplicar de forma visual y espontánea, dependiendo del reto u objetivo que tengamos por alcanzar. Para el caso de encontrarnos desarrollando un servicio de asesoría empresarial en el que tenemos que definir servicios innovadores para un sector específico de la industria, solemos enfrentarnos a varios retos.

[Sigue Leyendo](#)

Percepción de felicidad en alumnos de contaduría pública

Por Jorge Alejandro Sánchez Henríquez (Chile)

El tema de la felicidad está tomando cada vez más relevancia a nivel global, en esa línea, es que, en los Emiratos Árabes, fueron visionarios en este tema y se constituyeron en el primer país de mundo que puso como centro de su desarrollo la felicidad de sus habitantes y es así como en el año 2017 nombró a la primera “Ministra de la Felicidad” del planeta. Desde el año 2020 Nueva Zelanda, abandonó el uso del Producto Interno Bruto PIB para medir su desarrollo y adoptó una nueva medida basada en la felicidad de los ciudadanos, el índice se llama “bienestar de ciudadanía”, en efecto, el nuevo presupuesto de Nueva Zelanda está totalmente centrado en el bienestar y la calidad de vida de los habitantes del país.



[Sigue Leyendo](#)